

Acuerdan UNAM, IPN y gobiernos de CdMx y Edomex combatir porros

ARMANDO MARTÍNEZ, CDMX

— El rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, anunció la estrategia para luchar contra los grupos violentos. r

Van UNAM, Poli, Edomex y CdMx contra los porros

Acuerdo.

El rector Lomelí resalta la coordinación con los gobiernos a más de una semana de ataque a CCH

ARMANDO MARTÍNEZ Y DIEGO GONZÁLEZ/ CIUDAD DE MÉXICO

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Leonardo Lomelí, informó que acordó con el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes, el combate de grupos porriles en sus instituciones en coordinación con los gobiernos del Estado de México y Ciudad de México.

Este acuerdo se da a más de una semana de los hechos de violencia registrados en el Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) plantel Naucalpan, que dejó a un joven fallecido.

Lomelí Vanegas puntualizó que este viernes enviaron la invitación a las instancias gubernamentales, así como educativas, para trabajar de manera coordinada en el combate a estos grupos.

“El día de hoy (por viernes) estoy enviando formalmente la invitación tanto a las instancias de gobierno como a las instituciones educativas, para comenzar a trabajar de manera coordi-

nada en el combate a este flagelo social que lleva décadas asolando a nuestras poblaciones más jóvenes de la Zona Metropolitana del Valle de México”, aseveró.

En el comunicado, reveló que se han puesto en contacto con gobiernos de alcaldías y municipios metropolitanos con el fin de hacerles frente a esos grupos.

“Desde la Rectoría de la UNAM expresamos nuestro más profundo y enfático rechazo a todos los grupos de presión que, desde el anonimato o enfundados en el disfraz de la ‘animación deportiva’, agreden e intimidan a nuestra población estudiantil, particularmente en el bachillerato”, expresó.

El rector de la UNAM señala que ya no están dispuestas las autoridades de la institución a seguir tolerando estos atentados y reconoce que este problema viene de años.

“Se trata de un antiguo y dañino mal que aparece de manera recurrente y lleva a cabo acciones ilícitas, de violencia y acoso en los planteles de educación media su-

perior, que las autoridades universitarias no estamos dispuestas a tolerar”, subrayó. 🇲🇽

“Se trata de un antiguo y dañino mal que aparece de manera recurrente”

